

04.04.2018 - 14:05 Uhr

## Media Service: SBB wollen Güterbahn teilprivatisieren

Zürich (ots) -

Die SBB wollen ihre Gütersparte SBB Cargo teilprivatisieren. Das berichtet die «Handelszeitung». «SBB Cargo bereitet die Partnersuche vor, inklusive der Öffnung von Verwaltungsrat und Aktionariat im Rahmen des aktuellen politischen Prozesses zur Weiterentwicklung des Unternehmens», sagt ein SBB-Sprecher zur «Handelszeitung».

Die SBB wollen dafür Partner gewinnen, die sich für SBB Cargo als verlässliche und finanziell nachhaltige Transportunternehmen einsetzen, investieren und Risiken tragen. «Voraussichtlich ab Mitte 2018 werden konkrete Gespräche mit potenziellen Partnern geführt», sagt ein SBB-Sprecher.

Für den Umbau der SBB-Konzerntochter wurde mit Markus Streckeisen ein Chief Transformation Officer (CTO) installiert. Zusätzlich zur Teilprivatisierung von SBB Cargo kümmert sich Streckeisen um den geplanten Stellenabbau von bis zu 800 Mitarbeitern, eine massive Reduktion der Verladestellen und die Automatisierung der Güterbahn. Streckeisen kommt von der Immobiliensparte der Staatsbahn und leitete divisionsübergreifende Projekte wie etwa die Entwicklung eines ganzheitlichen Bahnhofmanagements.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100814059> abgerufen werden.